

représentations le 28 mars dernier, nous a rendu de très précieux services en cette occasion. Nous avons été désolés d'apprendre que le chanoine Alderwood est décédé soudainement alors qu'il assistait au service commémoratif devant le Parlement le 11 novembre dernier.

Le chanoine Alderwood est venu au Canada en 1912 et, après son ordination en 1917, il s'est rendu dans l'Ouest canadien et a commencé son ministère dans le diocèse d'Edmonton. Il fut nommé archidiacre du diocèse de Saskatoon dans la suite et en 1943 fut nommé au poste qu'il occupait quand il a comparu devant nous.

Je suis persuadé que j'interprète les sentiments du Comité en faisant part de nos vives condoléances aux membres de sa famille et à tous ceux avec lesquels et pour le compte desquels le chanoine Alderwood a travaillé avec tant de zèle.

Le chanoine Alderwood fut remplacé par le rév. chanoine J. W. House qui, nous avons été peinés de l'apprendre, est aussi décédé en décembre dernier. Le chan. House fut pendant dix-sept ans principal de l'ancienne école Sun dans la réserve des Pieds-Noirs à Gleichen, Alberta. Nous désirons exprimer également nos condoléances à la famille du chanoine House et à tous ceux auxquels il fut associé.

Le 15 avril dernier, le Comité a aussi pris connaissance des représentations de la commission des missions de l'Eglise presbytérienne au Canada qui lui ont été faites par l'entremise du très rév. M. Robert Johnston, M.A. M. Johnston a consacré plusieurs années de sa vie au travail des missions dirigé par son Eglise chez nos Indiens. Il avait occupé le poste de modérateur de l'Eglise presbytérienne au Canada et était très bien connu à Ottawa en raison de son ministère à l'église Knox. Nous sommes peinés d'apprendre que M. Johnston est décédé le 24 octobre dernier.

Je sais que le Comité ne voudrait pas que j'omette de consigner dans notre compte rendu l'expression de la reconnaissance que nous éprouvons pour le travail signalé que le rév. M. dont je viens de parler a accompli pour le compte de nos Indiens.

Il reste un autre sujet dont je voudrais traiter.

La démission de l'hon. Grote Stirling comme député de Yale, Colombie-britannique, à la Chambre des communes, prive le Comité des services d'un membre qui, au cours des dernières sessions, a assisté très assidûment aux séances notre Comité et a collaboré très utilement à ses délibérations.

Au cours de sa longue carrière de parlementaire, M. Stirling a su, par ses manières affables et gracieuses, conquérir la haute estime de tous, sans égard aux attaches politiques. Aussi, puis-je lui exprimer personnellement et au nom du Comité et au nom du peuple canadien, notre gratitude pour l'aide qu'il nous a accordée dans le passé, et formuler le vœu qu'il goûtera à l'avenir la plénitude du bonheur et de la santé qu'il mérite à tous les titres.

Je profite également de la circonstance pour souhaiter la bienvenue au sénateur Léger qui remplace M. le sénateur Robicheau et à M. T. L. Church qui remplace l'hon. M. Grote Stirling.

Nous espérons que leur travail au sein du Comité s'avérera aussi agréable pour eux que nos rapports réciproques l'ont fait pour nous dans le passé.

Il appartient maintenant au Comité de fixer son quorum.